





LE 29 FÉVRIER 2012, PARTOUT EN EUROPE, LES SALARIÉS EN LUTTE CONTRE L'AUSTÉRITÉ

Les mesures d'austérité ne sont pas la réponse à la crise, au contraire, elles produisent d'énormes dégâts sociaux. On ne peut pas continuer à imposer des mesures qui ne marchent pas, qui enfoncent les pays dans la crise et appauvrissent de plus en plus de salariés, chômeurs et retraités. La signature d'un nouveau traité européen, sans débat démocratique ne renforcerait que l'austérité.

Face à une situation économique et sociale qui se dégrade et avec le durcissement de l'austérité dans tous les pays d'Europe, la CES appelle à une journée d'action le 29 février, à la veille du conseil européen.

NON À LA TVA SOCIALE

En France, le gouvernement aggrave la situation en voulant augmenter la TVA, l'impôt le plus inégalitaire qui diminuerait le pouvoir d'achat du plus grand nombre.

Abaisser les cotisations sociales n'a jamais créé d'emploi, ni augmenté les salaires.

La TVA sociale, c'est la fin de la protection sociale.

NON À LA CASSE DE LA PROTECTION SOCIALE

En supprimant les cotisations « allocations familiales » des entreprises, que va devenir la branche famille dans la Sécurité Sociale ? Le président exauce le vœu du MEDEF qui veut bénéficier de plus d'exonérations de cotisations sociales pour avoir plus de profits.

NON AUX ACCORDS DE COMPÉTITIVITÉ

En instaurant des accords dits de « compétitivité » entreprise par entreprise, c'est la casse des 35 heures, du code du travail et des conventions collectives avec des conséquences directes sur les salaires. Nous devons imposer que la loi prime sur le contrat.

Trop c'est trop ! Nous ne sommes pas responsables de la crise, nous n'avons pas à en payer le prix !

En 2010, les entreprises françaises ont bénéficié de 170 milliards d'euros d'exonérations fiscales et sociales.

En 2011, la Haute Loire a perdu 700 emplois industriels. Ce n'est pas d'un référendum pour imposer de nouveaux reculs aux chômeurs dont nous avons besoin, c'est d'une politique de l'emploi industrielle offensive. Les salariés de LEJABY, par leur lutte, ont imposé d'autres choix. C'est un exemple qui doit nous servir partout, dans tous les secteurs d'activité.

A la veille de leur reprise, manifestons avec elles pour imposer d'autres choix en France et partout en Europe.

Mercredi 29 février, mobilisons-nous dans tous les secteurs!
Organisons partout l'action : grève, débrayages...

Rassemblement entre 12h et 14h
Sur le site de LEJABY à YSSINGEAUX